



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

L 1048: Fahrbahndeckenerneuerungen bei Forchtenberg (Hohenlohekreis) / Vollsperrung ab Montag, 15. April 2019, 6:00 Uhr, bis voraussichtlich Freitag, 31. Mai 2019

11.04.2019

Mit Beginn der Osterferien am Montag, 15. April 2019, führt das Regierungspräsidium Stuttgart zwei Fahrbahndeckenerneuerungen im Hohenlohekreis durch. Im Raum Forchtenberg wird die Strecke L 1048 zwischen der Kocherbrücke und der L 1045, sowie die L 1048 zwischen dem Kreisverkehrsplatz Gewerbegebiet „Rauhbusch“ und Forchtenberg saniert.

Kocherbrücke - L 1045 (Bauabschnitt 1)

Die Arbeiten beginnen am Montag, 15. April 2019, gegen 6:00 Uhr, mit der Verkehrseinrichtung und Sanierung der Fahrbahn der L 1048 zwischen der Kocherbrücke und der L 1045. Die Maßnahme wird unter Vollsperrung durchgeführt. Nach Abschluss der Maßnahme, voraussichtlich ab Samstag, 27. April 2019, wird die Strecke wieder für den Verkehr freigegeben.

Die Umleitungsstrecke erfolgt in beide Richtungen über Sindringen (L 1045, L 1050 und L 1048). Der Teilort Neu-Wülfigen ist aus Richtung Schleierhof (K 2320) anfahrbar. Verkehrsteilnehmer von Schöntal und Westernhausen kommend, werden über Weißbach (K 2320 und L 1046) umgeleitet. Das nordöstlich von Forchtenberg liegende Gewerbegebiet ist von der L 1045 über einen Behelfsweg und die Allmand Straße erreichbar.

Orendelsall - Forchtenberg (Bauabschnitt 2)

Eine weitere Fahrbahndeckensanierung wird auf der L 1048 zwischen dem Kreisverkehrsplatz Gewerbegebiet „Rauhbusch“ und Forchtenberg auf einer Länge von etwa 2 Kilometern durchgeführt. Hierzu ist eine Vollsperrung ab Montag, 29. April 2019, bis voraussichtlich Freitag, 31. Mai 2019, erforderlich.

In der 18. Kalenderwoche werden zunächst durch die Straßenmeisterei Öhringen, dem staatlichen Forstamt und Privatwaldbesitzer dringend notwendige und verkehrssicherungstechnische Baumfällarbeiten entlang der Baustrecke durchgeführt. Im Anschluss daran wird die Fahrbahn saniert. Neben der Erneuerung der Asphaltschichten sind in Teilbereichen Verbreiterungsmaßnahmen an der Fahrbahn vorgesehen, um die Sicherheit bei Begegnungsverkehr in den Kurven zu erhöhen. Des Weiteren sind umfangreichere Maßnahmen an den Fahrbahnbanketten sowie das Herstellen neuer Schutzplanken vorgesehen.

Die Umleitung für den zweiten Bauabschnitt zwischen Forchtenberg und Orendelsall führt über die L 1045 (Sindringen), L 1050 und die L 1048 in beide Richtungen.

Insgesamt werden für die beiden Strecken rund 15.000 Quadratmeter Asphaltdeck- beziehungsweise Asphalttragschicht erneuert. Mit den vorgesehenen Maßnahmen investiert das Land Baden-Württemberg zum Erhalt der Infrastruktur insgesamt rund 800.000 Euro.

Die Umleitungen werden örtlich ausgeschildert. Das Regierungspräsidium Stuttgart bittet die betroffenen

Verkehrsteilnehmerinnen und Verkehrsteilnehmer sowie die Anwohnerinnen und Anwohner bereits jetzt um Verständnis für die unvermeidlichen Behinderungen.

Allgemeine Informationen über Straßenbaustellen im Land können dem Baustelleninformationssystem (BIS) des Landes Baden-Württemberg unter www.baustellen-bw.de entnommen werden. Unter www.svz-bw.de liefern an verkehrswichtigen Stellen auf Autobahnen und Bundesstraßen installierte Webcams jederzeit einen Eindruck von der momentanen Verkehrslage.

Kategorie:

Abteilung 4 Straßenbau Verkehr